

# Rot Kreuz Übung in Steinbach

TÜPL/Steinbach - Am 21. September 2013 übte das Rote Kreuz im Rahmen einer Viertelsübung im Übungsdorf Steinbach. Seitens des Roten Kreuzes aus dem Waldviertel, arbeitete man eine Übung für die Rot Kreuz Mannschaften aus dem Mostviertel aus.



Für diese Übung benötigte man mehr als 60 Statisten, um die Übung so realistisch wie möglich gestalten zu können. Seitens der Feuerwehr Göpfritz nahmen 10 Statisten an dieser Übung teil. Anfangs wurde alle Statisten geschminkt, um so viele Verletzungsmuster wie möglich üben zu können. So wurden neben Schürfwunden auch Knochenbrüche und Kopfverletzungen nachgestellt.



Nachdem alle Statisten bereit waren, wurden sie auf verschiedenste Szenarien aufgeteilt. So wurden neben einem Autobusunfall auch verschiedenste andere Szenarien mit verunfallten Personen nachgestellt.

Im Anschluss an die Übung wurden die Statisten noch zu einem Imbiss geladen um anschließend wieder nachhause fahren zu können.